

市長とランチミーティング

第21回「市長とランチミーティング」は3月7日(水)に「石垣市商工会青年部」の皆さんと行われました。そのミーティング内容を紹介します。

中山市長 本日はランチミーティングに参加いただきありがとうございます。石垣市商工会青年部は今、一番石垣市の活性化の為に力を發揮している団体だと思います。よろしくお願ひします。

那良伊副部長 青年部の活動について紹介します。「商いラヂオ」というラジオ番組を毎週日曜日の午後6時から放送しています。地元の商いを応援しましようという事で毎週色々な事業所からゲストを招き事業所の紹介やイベントの紹介などをを行っている番組です。

。昨年の9月、10月には石垣島夜市を開催しました。続けて開催したかたのですが道路使用の問題など色々あります。連続開催できない状況ですが、また暖かくなつて観光客が増えてくる夏場にまた開催してみようかなと思っています。石垣島はどうしても昼間の観光というイメージがあり、夜はあることが無い、行くところがないという事を危惧しております。台湾などで夜市を開催しているところを参考にして石垣の目玉づくりができたと思っています。他には経営活性化セミナーやフェイスブックの活用セミナー、ロッテキヤンプの時には「Shigaki 26のファンクラブ」とタイアップしてファンイベントを開催したりしてます。昨年大きいものと言えば石垣牛大バーベキュー大会にも青年部で参加し協力させていただきました。

次年度には2年に一度開催しているウルトラマンショウなどの話もちらほら出てきていますので、それらを形にして子供達の夢作りにも邁進していこうと考えております。

中山市長 今年、商工会青年部と石垣市と一緒に面つて面白いイベントを企画できるとするなら8月の「南の島の

合わせればけつこうな力を発揮できままでの、各団体の青年部の意見も聞きながらイベントを行うことが成功への近道だと思います。

会員 各団体とも得意、不得意がやっぱりあると思うので、それぞれの得意分野をうまく活用していけばいいと思います。観光協会さんも一団体ではありませんだと思うので、各団体が協力していけば問題ないと思います。

吉村企画部長 実は、以前に観光協会青年部の方にも話をしているんですけども良いアイディアがあれば聞かせてください。

吉村企画部長 イベント終了後は街の飲食店などへ流れれるという形で、商工会青年部の方からも良いアイディアがあれば聞かせてください。イベントでこの様な婚活の商品を扱つていて、行政側企画を練つて商品化させていきたいと思つています。できれば、バラエティ番組などにも取り上げてもらつて話題作りが出来れば石垣島もアピール

【知念観光交流推進課長】 素祭り会場だけではなくて、婚活ツアーや企画・提案をしてもらつて行政にサポートを盛り上げてもらえばいいと思つています。

中山市長 本来、行政が企画を立てて観光協会や商工会にみんながサポートする形ではなくて、みんなから企画・提案をしてもらつて行政にサポート・バックアップしてくればいいかと

つてくれるくらいがいいと思います。**那良伊副部長** そういう点では、我々商工会の部員も含めて、民間で行つているイベントの一環として特産品を広くPRしたいという思いで組織を作り銀座わしたショップや有名デパートなどでPRイベントを行つてきました。

かりと反映させていますし、特産品と観光は常に一緒になつて全国に発信していこうと考えています。

那良伊副部長 これまで、それぞれが単独でいろんな所に行つて、それぞれがP.R活動をしていて、それには莫大な費用と時間を費やしてきました。今まで自分たちがやつてきた事を、やつと全体として民間と行政が一体になつてやつていこうという手応えを感じ始めているので、今後は「これをやりたい、あれをやつてみたい」という声をどんどん表に出していくことを、これから「みんななんですか?」という声が上がる事が理想だと思います。

中山市長 まさに、行政が企画を立てて観光協会や商工会にみんながサポートする形ではなくて、みんなから企画・提案をしてもらつて行政にサポート・バックアップしてくればいいかとつくれるくらいがいいと思います。そこまでやつてきますので、これからもつと面白いことをどんどんやつていこうと思つています。

